

Hoy a las 18:30 h. tendrá lugar un concierto de Rita Barber en el C.C. El Molino

Suelta de globos en homenaje a las víctimas de Violencia de Género

Vva. de la Cañada, 25 de nov.2016.- El [Ayuntamiento](#) ha organizado hoy con motivo del Día Internacional contra la Violencia de Género un acto en la plaza de España en homenaje a las mujeres víctimas de la violencia de género en lo que llevamos de año en nuestro país. Ha consistido en una suelta de globos de color morado en la que han estado presentes el alcalde y concejales de la Corporación Municipal, vecinos, empleados municipales, miembros de la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina y de distintas asociaciones del municipio así como representantes de Policía Local y del Servicio Municipal de Traslados Sanitarios Urgentes.

“Es fundamental que tomemos conciencia de este gravísimo problema social porque nos afecta a todos y entre todos tenemos que erradicarlo. No puede ser que sigan muriendo mujeres a manos de sus parejas o exparejas. La cifra de fallecidas este año y desde que se tienen estadísticas de este problema en nuestro país es una desgracia para toda la sociedad”, señaló el alcalde, quien pidió a las víctimas que denuncien.

Jornadas

Este acto se enmarca en las [Jornadas contra la Violencia de Género](#) promovidas por el consistorio con el fin de sensibilizar y concienciar a la población sobre esta problemática social.

Esta tarde tendrá lugar la actuación musical de Rita Barber en el C.C. El Molino, a las 18:30 h. La entrada es gratuita. Las Jornadas contra la Violencia de Género finalizan mañana con un Taller de Autoprotección Femenina que impartirá, a partir de las 11:00 horas, la campeona olímpica de Taekwondo Coral Bistuer sala de Artes Marciales de la Piscina Cubierta.

